

Fecha 03.02.2009	Sección D.F.	Página 2
---------------------	-----------------	-------------

Falta de pipas acentuó escasez en el Edomex

Rebeca Jiménez Corresponsal

Con un reducido número de pipas, los municipios metropolitanos del valle de México no podrían atender una prolongada escasez de agua del Sistema Cutzamala, pues sólo hay 141 camiones cisterna para una región habitada por de 7 millones de personas, de acuerdo con un conteo realizado por EL UNIVERSAL.

La Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) tiene 22 camiones cisterna para toda la entidad. El vocal ejecutivo de la CAEM, Jorge Malagón Díaz, informó que la población afectada por el corte sobrepasó el millón 300 mil habitantes en territorio mexiquense.

Ecatepec por sí solo registró un millón 800 mil habitantes afectados por el desabasto desde el viernes pasado, y la carencia alcanzó grados críticos ayer, cuando fueron insuficientes las 40 pipas del gobierno local, pues no se dieron abasto para atender la demanda de 280 colonias afectadas. Los piperos privados "hicieron su agosto" y vendieron hasta en 50 pesos el agua para llenar un tambo de 200 litros en colonias como Ciudad Azteca.

Atizapán tiene 11 camiones que trabajaron las 24 horas para abastecer 20 colonias del norte del municipio como Emiliano Zapata, Margarita Maza de Juárez, El Jaral y Las Torres.

Naucalpan cuenta tiene seis pipas del organismo de agua local, aunque ahí sólo se redujeron 550 de los 2 mil litros que llegan cada segundo.

Tlalnepantla tiene ocho pipas del organismo de agua local, que serían insuficientes si se prolonga la disminución del suministro. "Afortunadamente durante las noches mantuvimos en buen nivel los ocho tanques maestros", informó Celestino Pantoja, director de Operación del organismo.

Huixquilucan operó hasta 84 viajes al día con 14 pipas, para responder abastecer El Guarda, La Glorieta y El Hielo.

En tanto en Nezahualcóyotl, la carencia de agua sólo la sintieron habitantes

de las colonias Juárez Pantitlán y México, a donde sólo llegan "60 litros por segundo de los 100 que nos ofreció la CAEM", informaron autoridades.

“

La población afectada por la baja del suministro de agua potable del Cutzamala sobrepasó el millón 300 mil habitantes en territorio mexiquense”

Jorge Malagón,
vocal ejecutivo
de la CAEM

Oferta rebasada

En municipios metropolitanos sólo hay 141 pipas

■ En la región habitan 7 millones de personas

■ La CAEM tiene 22 camiones; Ecatepec, 40; Nezaca, 30; Huixquilucan, 14; Atizapán, 11; Izcalli, 10; Tlalnepantla, 8, y Naucalpan, 6

■ Durante el fin de semana pasado, las pipas trabajaron las 24 horas



Página 1 de 2
\$ 15507.03
Tam: 231 cm2
CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.02.2009	Sección D.F.	Página 2
----------------------------	------------------------	--------------------



ABASTO 1.8 millones de ecatepequenses padecieron el corte de agua. Las pipas en ese municipio fueron insuficientes